

Plazas vacantes a proveer

Sirvientas de Enfermas: Cuatro para el Hospital Provincial (dos de ellas internas), seis para el Manicomio del Carmen, de Mérida, y dos para la Casa Cuna y Maternidad (internas).

Lavanderas: Dos para el Hospital, tres para el Manicomio, dos para los Hogares y una para la Casa Cuna y Maternidad.

Limpiadoras: Una para el Hospital, cuatro para el Manicomio y dos para los Hogares.

Ayudante de Cocina: Una para la Casa Cuna y Maternidad (interna).

Las plazas anteriores estarán retribuidas con el sueldo de 24.200 pesetas anuales.

Costureras: Una para el Hospital, tres para los Hogares y una para la Casa Cuna y Maternidad.

Los cargos de Costureras tienen asignado el sueldo anual de 27.300 pesetas.

Bacajoz, 19 de febrero de 1965.—El Presidente.—1.292-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Burgos referente a los concursos para proveer en propiedad las plazas de Recaudadores de las zonas de Salas de los Infantes y de Sedano.

Por resolución del ilustrísimo señor Director general del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas queda rectificado el anuncio de concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 36, de fecha 11 de febrero de 1965, en el sentido de que el grado de prelación para la plaza de Recaudador de la zona de Salas de los Infantes corresponde a funcionarios de Hacienda; en cuanto al concurso publicado en el mismo para la plaza de Recaudador de la zona de Sedano corresponde turno de prelación a funcionarios provinciales.

El plazo de presentación de instancias para ambas convocatorias será el de treinta días hábiles, a partir del siguiente a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de este anuncio.

Burgos, 22 de febrero de 1965.—El Presidente, Fernando Dancausa de Miguel.—El Secretario general, Jesús Martínez González.—1.318-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de León por la que se convoca a los señores concursantes a las plazas de Conductores de automóviles de esta Corporación.

Se convoca a los señores concursantes a las plazas de Conductores de automóviles de esta Corporación para el comienzo de las pruebas correspondientes el próximo día 25 de marzo, a las cinco de la tarde, en el salón de sesiones de esta excelentísima Diputación, debiendo venir provistos de los útiles necesarios para la realización de las mismas.

León, 23 de febrero de 1965.—El Presidente, Maximino González Morán.—1.324-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Murcia referente al concurso para la provisión de plazas de servicios especiales con destino a diversas dependencias y centros provinciales de Beneficencia.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 40, correspondiente a este día, se inserta relación de aspirantes admitidos y eliminados al concurso para la provisión de plazas de Servicios Especiales, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia de 16 de noviembre de 1964 y en el «Boletín Oficial del Estado» del día 5 de diciembre siguiente.

Lo que se hace público a los efectos del artículo siete del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Murcia, 18 de febrero de 1965.—El Presidente.—1.518-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se hace pública la lista de aspirantes al concurso-examen convocado para proveer una vacante de Chófer en los servicios de la Corporación, Tribunal que ha de juzgar los ejercicios y fecha del comienzo de los mismos.

Lista de opositores admitidos al concurso-examen convocado para proveer una vacante de Chófer en los servicios de la Corporación: Amadeo Ribas Montero.

Tribunal:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Soler Morey, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial, o Vicepresidente o Diputado en quien delegue.

Vocales: Ilustrísimo señor don Antonio Lluís Anchorena, Secretario general del Gobierno Civil, en representación de la Dirección General de Administración Local y designado por el excelentísimo señor Gobernador civil.

Ilustrísimo señor don Luis Roca García, Profesor titular numerario de la Escuela de Maestría Industrial «Conde de Rius».

Ilustrísimo señor don Enrique Ventosa Serra, Ingeniero Industrial provincial.

Secretario: Don Emilio Tortosa Mollá, Secretario de la excelentísima Diputación, o funcionario en quien delegue.

Los exámenes tendrán lugar en el salón de sesiones de la excelentísima Diputación el día 20 de marzo próximo, a las cuatro de la tarde.

Lo que se hace público para general conocimiento y en cumplimiento de lo que dispone el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Tarragona, 19 de febrero de 1965.—El Presidente, Antonio Soler Morey.—El Secretario, Emilio Tortosa Mollá.—1.327-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra por la que se anuncia concurso restringido para proveer una plaza de Cabo de la Policía Municipal de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 41, de 17 de los corrientes, publica la convocatoria del concurso restringido para proveer en propiedad una plaza de Cabo de la Policía Municipal, dotada con el sueldo base anual de 16.000 pesetas, retribución complementaria correspondiente y demás emolumentos legales.

Podrán tomar parte en el concurso los Guardias de la Policía Municipal de este Ayuntamiento que se hallen en servicio activo y tengan el carácter de propietario.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de este anuncio.

Alcalá de Guadaíra, 18 de febrero de 1965.—El Alcalde.—1.296-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcira (Valencia) referente a la convocatoria de oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Auxiliares Administrativos de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 42, de 13 del actual, se publican las bases de la convocatoria de oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Auxiliares Administrativos.

Las plazas están dotadas con un sueldo de 16.000 pesetas, una retribución complementaria de 16.000 pesetas, dos pagas extraordinarias y demás emolumentos que conceden las vigentes disposiciones legales.

Las solicitudes se presentarán dentro de los treinta días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Alcira, 20 de febrero de 1965.—El Alcalde, B. Andrés.—1.294-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almansa (Albacete) referente a la convocatoria para proveer, mediante concurso-oposición, tres plazas de Policía municipal de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» número 20, del día 15 de febrero actual, se ha publicado la convocatoria para proveer mediante concurso-oposición tres plazas de Policía municipal, con el sueldo base anual de 14.000 pesetas y retribución complementaria de otras 14.000. dos pagas extraordinarias y demás emolumentos legales.

Las instancias para tomar parte en el mismo deberán presentarse en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Negociado de Personal de este Ayuntamiento, debidamente reintegradas.

Almansa, 22 de febrero de 1965.—El Alcalde.—1.315-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almodóvar del Campo (Ciudad Real) referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de las plazas de Conserjes del Mercado Municipal de Abastos y del Cementerio Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real» número 22, del día 19 de febrero actual, se insertan las bases de la convocatoria de concurso, previo examen de aptitud, para la provisión en propiedad de las plazas de Conserje del Mercado Municipal y de Conserje del Cementerio, dotadas cada una de ellas con el haber anual de 11.000 pesetas y la retribución com-